

# みんなのたまご

## スポットライト

女子軟式野球の宮城ティージーズ

### 発足2年目で日本一 地元中学選手が貢献



日本一に貢献した市内のメンバー（左から小野寺さん、大友さん、堀野さん）



11月の東北大会に向けてバットを握り込 む市内の3選手

石巻地方の女子中学生らで構成する軟式野球チーム「宮城ティージーズ」が8月7日に東京で行われた第15回全日本女子軟式野球学年選手権大会の中高生の部に出場。発足2年目で初優勝し、悲願の日本一に輝きました。

ティージーズは「女子チームで野球がうまくなりたい」と集まつた県内の中学14人で構成。平日は各学校の野球部やソフトボール部などで練習し、土日は石巻地方のグラウンドなどで各種大会の優勝に向けて練習に汗を流しています。

現地では、大友希実（門脇田2年）、小野寺彩音（石巻中2年）、堀野鈴菜（河南西中2年）の3人が外野手などとして活躍しています。大友は堀野選手が左翼手、小野選手が右翼手で打線を打ち、右翼と一塁を守り、優勝に貢献しました。

全国大会には16チームが出場。堅実な守りとつなぎの打撃でトーナメントを勝ち進んだティージーズは、決勝で東京の城南翔翔クラブと対戦しました。熱戦を経り広げた結果、2-1で勝利。接戦を制し、頂点に上り詰めました。

チームは8月25日の全日本中学女子軟式野球大会（京都府）にも出場し、ペ

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

ス

# まちの話題

## 新たな歴史へ向かってゴー!!

雄勝小・中学校統合後初めての大運動会が9月9日、新校舎の校庭で行われました。

雄勝地区的住民運動会「おがつスボレクまつり」と合同で開催され、保育園児や大学生ボランティアらを含め400人以上が参加しました。

好天の下、見童生徒と地域住民が合同で行う競技もあり、子どもが大人を応援するほほ笑しい姿も見られ、新たな歴史を刻みました。



雄勝地区

小・中学校統合後初の運動会

## 長寿祝い小学生はねこ踊り

桃生地区敬老会が9月16日、桃生農業トレーニングセンターであり、長寿と幾たびの苦難を乗り越えた人生を祝福しました。

77歳以上のお年寄り255人が出席。市長あいさつや来賓祝辞に続き、米寿を迎えた88歳の59人に敬老祝い金が贈られました。アトラクションでは日本舞踊や股旅演歌舞踊のほか、保育園児による合唱と遊戯、小学生のはねこ踊りを楽しく観賞しました。



桃生地区

桃生地区敬老会

## 勢子たちが奮闘 豪快に捕獲

逃げ回るシカを勢子(せこ)が豪快に捕獲する「シカの角切り」が10月1日、金華山の鹿山公園で行われました。

勢子たちは赤い旗を付けた竹棒でシカを追い込み、角を手で押さえ込んだり、十字型の投げ縄を使ったりして捕まえると、大勢の観客から拍手が送られました。神職がのこぎりで角を切り落とすと、シカたちは飛び跳ねながら山に帰って行きました。



牡鹿地区

金華山シカの角切り

## 野球場の外でも復興を支援

プロ野球読売巨人軍の3軍の選手ら約30人が10月3日、中央二丁目の「いしのまき元氣いちば」を訪問されました。

震災復興支援の一環で、市内で行われた日本製紙石巻との試合終了後、「野球以外でも復興を支援したい」と訪問。選手らは2階のレストランで海鮮丼や刺し身定食などの海の幸を堪能し、1階の市場で思い思いにお土産を購入しました。



石巻地区

巨人選手が買い物

## 無事故へ一丸 パトカー巡回

秋の交通安全運動が9月21~30日に行われました。それに先立ち、市交通安全都市推進協議会と石巻、河北両署などの合同出動式がウジエースペー一飯野川店駐車場で行われ、幼稚園児4人の交通安全宣言に続いてパトカー約20台が市内巡回しました。河北地区交通安全大会では小学生の優秀標語を表彰したほか、事業所などが飲酒運転根絶宣言の署名簿を提出し、地域ぐるみの交通安全を誓いました。



河北地区

秋の交通安全運動

## 世代や地区越え 楽しく交流

今年に入り4回目の「ふるさと子どもカレッジ」が9月23日、旭山農業体験実習館「コロボックルハウス」で行われました。

市内の小学生18人が河南地区的ジュニア・リーダー6人の指導で体を使った遊びなどを体験しました。リーダーの中高生がアレンジした「みずとミルク」や「猛獣狩り」などの遊びに加え、星空観察も楽しみ、世代や地区をまたいだ交流が生まれました。



河南地区

ふるさと子どもカレッジ

## 全車両そろい震災前の形に

市消防団の消防演習が9月10日、北上中学校校庭で行われました。

北上地区から出場した10班が積載車操法競技に挑み、きびきびした動きを披露しました。

震災後の演習は津波の影響などで北上地区の消防車両が少なくなったことから積載車操法の披露だけでしたが、今回から全車両がそろい、震災前の形に戻りました。競技の結果、第1分団釜谷崎班が優勝しました。



北上地区

消防演習

## 遊びを通じて子育てを学ぶ

幼稚園教諭や保育士が遊びの方法などを紹介する「楽しさいっぱい・こども展」が10月1日、イオンモール石巻がありました。親子連れなどが幼児期の子育てについて、遊びを通じて学びました。

特設ステージでは自宅でできる簡単な体操を紹介。リズムに合わせて手をたたいたり飛び跳ねたりする動きを、子どもたちがまねて楽しんでいました。



石巻地区

楽しさいっぱい・こども展